



François Audet

Directeur scientifique de l'Observatoire canadien
sur les crises et l'action humanitaire (OCCAH)

Comment avez-vous connu *Alternatives Humanitaires* ? Quel est votre lien à cette revue ?

« Je me suis intéressé très rapidement à cette revue car elle répondait à un besoin, à savoir une réelle plateforme d'information et d'analyse sur l'humanitaire en français et qui permet aussi notamment à des jeunes chercheurs ou des praticiens de pouvoir publier pour un large public ».

7 ans
de réflexion

ALTERNATIVES HUMANITAIRES
HUMANITARIAN ALTERNATIVES



François Audet

Scientific Director of the Canadian Research Institute
on Humanitarian Crisis and Action (OCCAH)

How did you hear about *Humanitarian Alternatives*? What is your connection to this review?

"I very quickly became interested in this review because it met a need, which was a real platform for information and analysis on humanitarian aid in French and that would also allow young researchers or practitioners to publish for a large audience."

Y a-t-il un article, un événement, une rencontre qui vous ait particulièrement marqué·e ? Pourquoi ?

« Certainement le dossier que je pilote actuellement sur l'Amérique centrale et qui sortira cet automne. Je suis très heureux de pouvoir contribuer à ce numéro qui ajoutera aux dialogues entre chercheurs et communautés de pratiques qui s'intéressent à cette région qui est actuellement sous les radars ».

Qu'est-ce qui fait la particularité de cette revue ?

« C'est une revue accessible, en papier ou en virtuel, en libre accès. Elle permet de pouvoir sensibiliser un large public avec des articles qui portent soit sur des aspects géopolitiques de l'humanitaire comme des éléments thématiques et des débats. Pour moi, c'est aussi un pont nécessaire dans les conversations sur l'humanitaire, entre l'Europe et l'Amérique ».

Can you name an article, a reportage, a dossier, or an event that you found particularly striking? Can you tell us why?

"Most certainly the dossier I am currently co-editing on Central America, which will be released this autumn. I am very happy to contribute to this issue which will add to the dialogue between researchers and communities of practice interested in a region currently under the radar."

What do you think makes this review special?

"It is an accessible and open-access review, both in printed and online formats. The review allows us to reach a large audience with articles that address geopolitical aspects of humanitarian aid as well as debates and thematic elements. For me, it is also a necessary bridge between Europe and America for conversations on humanitarian issues."



Quel(s) voeu(x) pourriez vous formuler pour cet anniversaire ?

« Un autre 7 ans ! »

**7 ans
de réflexion**

ALTERNATIVES HUMANITAIRES
HUMANITARIAN ALTERNATIVES



What do you wish for the review?

“7 more years!”

7 ans de réflexion

Pendant un mois,
pour fêter notre 7^e anniversaire,
nous partons à la rencontre
de celles et ceux
qui contribuent à la revue !

Et vous, quels sont vos vœux ?

ALTERNATIVES HUMANITAIRES

HUMANITARIAN ALTERNATIVES

7 ans de réflexion

7 years of reflection

For one month and to celebrate
our 7th anniversary,
we introduce you to some of
the people who contribute
to the life of the review!

**What do YOU wish
for the review?**

ALTERNATIVES HUMANITAIRES
HUMANITARIAN ALTERNATIVES